

Otto-Stiftung unterstützt BRK-Jugend

Für Petra Ganzleben (Dritte von rechts), Kreisbereitschaftsleiterin des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK), war die 'dass Förderungen der Jugendarbeit oder Übergabe einer Förderung von 500 Euro durch Heinz Otto, dem Vorsitzenden der gleichnamigen Stiftung, eine willkom-mene Gelegenheit, dem Spender die Ar-leiter Richard Knorr hoben das große beit der BRK-Bereitschaftsjugend. Otto Engagement Ottos hervor.

machte vor dem Nachwuchs der Mistelgauer Bereitschaftsjugend deutlich, auch von Defibrillatoren äußerst wichtig seien. Auch Kreisgeschäftsführer